

"premiers fruits" attendus de la Ronde du GATT devraient notamment englober les produits agricoles et tropicaux. Ils reconnaissent l'importance particulière du commerce des produits tropicaux pour un grand nombre de pays en développement.

Enfin les ministres saluent l'engagement des pays de l'OCDE de ne prendre aucune mesure qui stimulerait la production de produits excédentaires, ou qui isolerait davantage les marchés nationaux des marchés internationaux, d'agir de façon responsable dans l'écoulement des stocks excédentaires et d'éviter les pratiques commerciales conflictuelles et déstabilisatrices.

Les ministres conviennent qu'il est essentiel que les chefs de gouvernements du Sommet économique, à leur rencontre à Venise (Italie) en juin, accordent une haute priorité à l'agriculture pour renforcer les engagements de politique de l'OCDE et pour stimuler des négociations approfondies sur l'agriculture pendant la Ronde du GATT. Mais les ministres notent que, malgré l'intense activité agricole internationale pendant l'année, il y a eu détérioration des problèmes de baisse des cours et d'excédent de la production. Ils soulignent donc l'importance de maintenir l'élan politique visant la prise de mesures correctrices sur le court et le moyen termes pendant que se poursuivent les négociations au GATT.